

## 新人スポーツ推進委員の紹介

- 五十嵐 篤(六連)  
六連校区の代表として、スポーツ推進に努力したいと思っています。
- 四戸 広克(神戸)  
地域の皆さんと交流を深め、健康増進のお役に立ちたいと思っています。
- 井本 英文(大草)  
地域の皆さんとコミュニケーションを取りながら、スポーツを楽しんでいきたいと思っています。
- 神谷 わか江(田原東部)  
みんなで楽しめるスポーツの輪を広げたいと思います。
- 及森 義仁(田原南部)  
ルールを覚えるのに苦労していますが、地域に広められるよう努力します。
- 野末 紀子(田原中部)  
スポーツを通して地域の方と交流を図っていききたいと思っています。
- 千葉 常義(衣笠)  
いろいろなスポーツを覚え、地域へ貢献できればと思っています。
- 小野田 清憲(野田)  
まずは自分自身がニュースポーツを楽しむことから始めています。
- 岩本 吉幸(高松)  
持ち前の元氣と明るさで盛り上げ

ていこうと思っています。  
※他の新人スポーツ推進委員さんについては、次回ご紹介します。

### これからの活動目標

#### 心と体の健康づくりのために

ニュースポーツのルールだけでなく、そのスポーツの歴史や魅力、奥深さなどをお伝えするとともに、スポーツを楽しんでもらえる環境づくりにも取り組めます。

また、研修会などですっかり学び、皆さんに少しでもその成果を還元し、健康づくりの一角を担えるように努めたいと思います。

### ●今後の行事予定

行事名	開催日	開催場所
キンボールスポーツ大会	12月16日(日)	渥美運動公園 屋内競技場
ディスクドッチ大会	平成25年 2月3日(日)	渥美運動公園 屋内競技場
春のウォーキング	平成25年 3月30日(土)	未定

## ニュースポーツ

# 『出前講座』

各種団体などを対象に、私たちスポーツ推進委員が開催場所に出向き、ニュースポーツの指導・運営をお手伝いしています。

やさしく指導しますので、お気軽に声をかけください。

▶生涯学習課 ☎23局3531

#### キンボールスポーツ



4人1組、3チームで直径約1mの大きなボールを手で打って、ボールを落とさないように受けるスポーツです。

#### グラウンド・ゴルフ



野球並みのボールと木のクラブを使うゴルフ形式のスポーツ。ゴールは公園などの広場に自由に設置でき、レベルに合わせてコースを設定し楽しむことができます。

#### タスポニー



ネットをはさんで、直径17cmのスポンジボールを素手で打ち合う、テニスに似たスポーツ。やわらかいボールを使うため、安全で年齢に関係なく誰でも楽しめます。

#### ペタンク



野球並みのボールを投げ、「ビュット」と呼ばれる目標物への距離を競うカーリング形式のスポーツ。ルールが簡単で、子どもから高齢者まで一緒に楽しむことができます。

#### ディスクドッチ



バレーボールのコートで柔らかいフリスビーを使ったドッチボール形式のスポーツ。1チーム13人以内で行うのが一般的なルールです。

#### ディスクゴルフ



フリスビーを使うゴルフ形式のスポーツ。ゴールはどこにでも設置できるので、競技者の技術に合わせて楽しむことができます。